

Revista Española de Cirugía Oral y Maxilofacial

www.revistacirugiaoralymaxilofacial.es



Editorial

RECOM somos todos

We are all RECOM

Estimados lectores,

Es un honor para nosotros dirigirnos a ustedes como nuevos directores de la Revista Española de Cirugía Oral y Maxilofacial (RECOM), una publicación referente en la difusión del conocimiento científico, la innovación clínica y el desarrollo académico en nuestra especialidad.

En primer lugar, queremos agradecer el trabajo de los doctores José Luis Cebrián y Fernando Almeida en la Sociedad Española de Cirugía Oral y Maxilofacial y de Cabeza y Cuello, y también agradecemos la confianza depositada en nosotros para participar en este proyecto. Nos sentimos orgullosos de ser parte de la comunidad de maxilofaciales españoles y, como tal, asumimos este cargo con un profundo sentido de responsabilidad y compromiso, conscientes de los grandes desafíos y oportunidades que implica continuar elevando la calidad, el rigor y la relevancia de los contenidos que publicamos.

Expresamos nuestro más profundo agradecimiento al equipo directivo anterior, los doctores Raúl González y Pedro Infante, por su ejemplar liderazgo y compromiso. Extendemos también nuestro reconocimiento a los revisores por su rigurosa labor, y, por supuesto, a los autores, cuya dedicación y excelencia académica han contribuido al prestigio y continuidad de esta revista. Gracias a todos ellos, que son los que han hecho posible que la RECOM siga creciendo en visualizaciones internacionales y que aspire merecidamente a conseguir la

indexación en la National Library of Medicine (NLM), en Medline y en la conocida base de datos de PubMed.

Nuestro objetivo es seguir fortaleciendo el vínculo entre la investigación y la práctica clínica, promoviendo el intercambio de ideas, experiencias y avances que impacten de manera positiva en la atención de nuestros pacientes. Ya estamos trabajando en equipo con la excelente ayuda de la responsable del equipo editorial de Inspira Network, Laura Martín. Estamos empezando a conocer las dificultades del proceso y, por eso, nuestro principal objetivo es fomentar el envío de manuscritos de residentes y adjuntos jóvenes. Deseamos una revista inclusiva, dinámica y abierta a las nuevas generaciones de profesionales e investigadores de todo el mundo. Queremos que este espacio continúe siendo una plataforma confiable para la publicación de revisiones sistemáticas, artículos originales, casos clínicos y artículos de opinión que enriquezcan el debate y el pensamiento crítico.

Por último, invitamos a todos los miembros de la comunidad de Cirugía Oral y Maxilofacial a participar activamente en nuestra revista, ya sea como lectores, autores o revisores. Su contribución es esencial para consolidar nuestro rol como una publicación científica de excelencia y alcance internacional.

Con el lema RECOM somos todos, nos despedimos. Atentamente,

Farzin Falahat Noushzady¹ y Julia Blasco Palacio²
¹Director de Revista Española de Cirugía Oral y Maxilofacial. Hospital Clínico San Carlos, Madrid.
²Directora Adjunta de Revista Española de Cirugía Oral y Maxilofacial. Hospital Universitario Miguel Servet, Zaragoza

^{*}Autores para correspondencia: